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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, que seja encaminhado ofício ao Governador do Estado de 

São Paulo, João Doria, ao Vice-Governador Rodrigo Garcia, e ao Exmo. Senhor 

Deputado Federal Baleia Rossi, para que interceda junto ao Governador, ao Secretário 

de Estado de Justiça e Segurança Pública e ao Diretor do Instituto de Medicina e 

Odontologia Legal todos do Estado de São Paulo, solicitando a instalação dos serviços 

de IML (Instituto Médico Legal) e Perícias no município de Taquaritinga. 

Novamente apresentamos esse pedido por julgarmos um atendimento de 

grande necessidade para o município cuja população só vem crescendo. Em vários 

casos é preciso levar os corpos que necessitam de necropsia para a cidade de 

Jaboticabal e atualmente Araraquara, bem como o deslocamento dos peritos e agentes 

funerários, e isso implica em inúmeros custos e inconvenientes não só para o poder 

público, mas para as famílias das vítimas, como viagens, pedágios, entre outros gastos. 

Hoje como visto, o IML que presta serviço ao município de Taquaritinga é o 

de Jaboticabal e as informações são de que está sendo mudado para o da cidade de 

Araraquara. 

Existem ainda reclamações quanto à demora, para atender as ocorrências, 

o que na maioria das vezes causa revolta nas famílias, que em um momento de extrema 

dor, tem de ver um ente querido em uma situação de abandono por horas sem fim. 
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Há muitos anos, existe o discurso e pedidos para a instalação de um IML 

(Instituto Médico Legal) em Taquaritinga, mas até hoje nenhuma providência foi tomada. 

Caso haja uma união dos Vereadores e Poder executivo, do município, 

que necessariamente terá que destinar um terreno para a obra e o apoio político ao 

governo estadual, certamente estamos à disposição para quem sabe em tempo breve 

essa demanda possa ser atendida. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de agosto de 2020. 
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